



BOLETÍN DE LA ORDEN FRANCISCANA SECULAR - ZONA VALENCIANA

Dirección y administración:
Depósito legal: V-430-1958

PAZ Y BIEN

Pascual Morera: C/. Picadora, 7
03780 Pego (Alicante)

III ÉPOCA

ENERO 2026

NÚM. 828

FELIZ NAVIDAD Y PRÓSPERO AÑO NUEVO 2026

“El verbo se hizo carne y habitó entre nosotros”.

La junta de Zona Valenciana de la O.F.S. os felicita a todos los hermanos, familiares y amigos en estas fiestas navideñas, y que el recién nacido os otorgue un feliz y próspero año 2026.



FRATERNIDAD OFS DE SAN LORENZO DE VALENCIA

FRATERNIDAD OFS SAN LORENZO DE VALENCIA

Encuentros Fraternos Enero 2026

Día 03 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 09 a las 17:00h Hora Santa y Oración de Vísperas en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 17 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 18 a las 11:30h Santa Misa y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

Día 31 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Profesión de nuestro hermano Maximino de la Santísima Trinidad

El domingo 23 de Noviembre acogimos, con enorme alegría, a nuestro hermano Maxi que cumplido ya el tiempo de postulantado y noviciado llegaba al gozoso paso de la profesión en la OFS. Los hermanos nos sentiamos llenos de alegría y él ,nervioso, pero dando gracias a Dios por haber llegado el momento que tanto esperaba, con el estaban sus hijos, nietos y amigos que quisieron acompañarlo en este entrañable acto.

Comenzó la ceremonia con la celebración de la Santa Misa presida por Fr.José Luis Coll, en las lecturas participaron hermanos de la Fraternidad.Tras la lectura de Santo Evangelio y la homilia, el hermano Ministro Salvador invitó al hermano Maxi para acercarse y manifestase publicamente su voluntad. Terminada la profesión el hermano Ministro expreso su acogida en la Fraternidad y el celebrante lo acogió en nombre de la Iglesia.

Finalizado el acto pasamos al comedor del Convento y compartimos una estupenda comida junto con los hermanos de la Primera Orden.





Palabras de agradecimiento de nuestro hermano Maxi finalizada la profesión
Gracias, gracias, gracias...

Hoy ha sido para mi uno de los días más bonitos de mi vida.

La compañía de mis hermanos, en unión de mi familia, amigos y Hermanos Menores, le ha dado calor a la solemnidad de mi Profesión.

No puedo expresar con palabras mis sentimientos ahora, espero poderoslo demostrar en el futuro con hechos.

No puedo olvidarme hoy de mi hermanito Francisco desde Ávila, del Padre Jordá desde su nuevo hogar y a los hermanos de Santo Espíritu, de los que he recibido el cariño no solo por sus mensajes sino por el calor y el sentimiento de comunión de su oración.

Os quiero a todos como hermanos y os envío mi más fraternal abrazo de paz y bien.

Ruego a nuestro Padre Francisco, que me guíe en este camino que empieza hoy para mí y que os bendiga a todos ahora y siempre.



Clausura del 8º Centenario del Cántico

El día 15 de diciembre a las 19:00 h. participamos, en la Iglesia del Convento de Nuestra Señora de los Ángeles, en la Clausura del centenario del Cántico de las Criaturas de Nuestro Padre San Francisco, el título era “Cantando con Francisco” fueron momentos llenos de emoción, alegría y felicidad, incluso tuvimos la sensación de que Francisco se encontraba realmente presente entre nosotros. El acto comenzó con preciosas palabras de Fr. Sebastian López sobre los sufrimientos de Francisco cuando proclamó el cántico en el que nos invitaba a alabar a Dios por toda su creación. Durante todo el encuentro se fueron alternando en una gran pantalla situada en el Presbiterio, letras de las canciones y letras de oraciones propuestas por el grupo musical Assisi Producciones que todos juntos fuimos coreando con un profundo gozo tanto cantando como rezando.

Para finalizar este hermoso encuentro fr. José Luis Coll nos invitó, recordando las palabras del Papa Francisco, a seguir la llamada, el ejemplo de nuestro santo de Asís “**el cuidado de la madre tierra**”.



*Blanca Velasco Ortega
Secretaria*

FRATERNIDAD OFS DE VILA-REAL

El pasado sábado 29 de noviembre nuestra fraternidad celebró su capítulo local para elegir a los miembros del Consejo. Después de las pertinentes votaciones resultaron elegidos:

Ministra:	Judit Canós Archelós
Vice Ministro:	Joaquín Bleda Rodríguez
Secretario:	David Pastor Pitarch
Responsable de formación:	Enric Bernat Mechó
Tesorera:	Conxín Fabregat Gil.

El capítulo fue presidido por el ministro de Zona José Juan Fabado, que junto a su mujer, nos acompañaron también en la comida fraterna que tuvo lugar a continuación.

El día 8 de diciembre nuestra Fraternidad fue invitada a participar en la fiesta celebrada por el Ayuntamiento de Vila-real, el cual, tiene como patrona desde el siglo XVIII a la Inmaculada Concepción. Terminada la solemne Eucaristía, también participamos en la procesión claustral.

Y el domingo 14, fiesta principal de las Hijas de María Inmaculada de la ciudad, atendimos su invitación participando en la solemne Eucaristía presidida por el Excmo. y Rvdmo. D. Sergi Gordo Rodríguez, Obispo de Tortosa.

Por otra parte, nuestra Fraternidad ha colaborado económicamente, y también algunos activamente, en el proyecto "Soy Solidario" que la Joventut Antoniana de nuestra parroquia organiza para que los niños/as de familias necesitadas que atienden durante todo el año, los Reyes Magos les traigan los juguetes nuevos que han solicitado en su carta.



Solemnidad de la Inmaculada Concepción

Programación para este mes:

Día 03-01-26 Reunión de las 3 Órdenes Franciscanas en Vila-real a las 16:00h

Día 07-01-26 Formación de novicios a las 18:30 horas

Día 09-01-26 Formación permanente de nuestra Fraternidad a las 19:00 horas

Día 21-01-26 Formación de novicios a las 18:30 horas

Día 23-01-26 Oración de nuestra fraternidad a las 19:00 horas

Día 25-01-26 Celebración de nuestra Dominica a las 09:30 horas.

Joaquín Bleda

FRATERNIDAD OFS DE CARCAIXENT

RENOVACION DE LA NUEVA JUNTA

Durante mucho tiempo esperábamos que llegara el día de la renovación, la falta de personal no lo permitía, pero hoy 8 de noviembre ha llegado.

El día 8 de Noviembre, los miembros de la Junta Central de Levante y San Pascual Bailón, formada por: Hno Ministro Josu Luis Fabado, el Padre Juan Martí y la Secretaria, se reúnen en San Francisco de Carcaixent para proceder a la renovación de la nueva Junta Local.

Después de las preces de ritual, y unas palabras de aliento y esperanza del H Ministro se procedió al rito de elección.

Hecho el escrutinio normal, se publicaron los votos y quedo constituida La Nueva Junta Local.

Ministra: Hna María Teresa Gilabert

Vice Ministra: Hna Chelo Albelda

Secretaria: Hna Amparo Pereperez

Tesorera: Hna Vicenta Carbonell

Formación: Hno Jose Luis Vila

Los asistentes ovacionaron con ilusión a los nuevos miembros

El Hno Ministro termino animando a todos a seguir con Fe y esperanza el ideal del San Francisco

Con las preces de ritual termino la asamblea de Capítulo.

Carcaixent 8 de Noviembre 2025

La Secretaria

Loado sea mi Señor

AVISOS

BOLETÍN PAZ Y BIEN

Queridos Hnos y Hnas, recordad que para remitir las noticias y eventos de las Fraternidades para que se publiquen en el Boletín Paz y Bien, debéis remitírmelas al correo mío propio,

joseluis@rafibra.es

o bien, por correo postal a mi dirección:

**José Luis Folgado García
PLAZA GERMANIAS, Nº16, 2º, 3ª, 46600 ALZIRA (VALENCIA),**

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.



FELIZ Y SANTA NAVIDAD

FELIZ AÑO NUEVO